

Actúo con responsabilidad

Observamos

sesión 1

Decido mis acciones

En todo momento tomamos **decisiones**, pero muchas veces lo hacemos sin **pensar** en las consecuencias de nuestras acciones.



Trencitas de plastilina

Ana y Juan jugaban con plastilina cuando llegaron de visita sus vecinos Gabriel y Elena.
—¿Podemos hacerles unas trencitas de colores en la cabeza? —preguntó Juan.

—¡Sí! —respondieron Gabriel y Elena.
Después de un rato, Gabriel y Elena tenían la cabeza llena de plastilina de colores. Parecía un juego divertido y los cuatro reían, pero cuando quisieron quitársela no pudieron y cada vez se la embarrababan más en el cabello. Después de la risa, Gabriel comenzó a llorar y Ana, muy preocupada, trataba de consolarlo mientras le decía a Juan que todo era su culpa.



• ¿Crees que los niños pensaron en las consecuencias de lo que hicieron?

• ¿Por qué?

• ¿Qué recomiendas hacer para evitar consecuencias negativas a la hora de jugar?
